



◎ 令和5年度も3か月が過ぎ、まもなく夏季休業を迎えます。7月21日からの40日間、規則正しい生活リズムの中で、健康に留意して過ごしてほしいと思います。

.....《学校の様子》.....

【 運動会 】(5月17日)

晴天の中、今年度は「青組」と「黄組」に分かれて競技を行いました。スローガンは「絆を大事に、勝利を目指せ!! Best smile!!」それぞれの種目に精一杯取り組み、絆を深めることができました。



【 修学旅行 】(6月1日~3日)



3年生は、スローガン『知ろう!日本の「和」の心 広げよう!仲間との「輪」の心』のもとで、2泊3日の日程で京都奈良方面へ行ってきました。

台風の影響を受けた修学旅行になりましたが、それぞれクラスや班で計画した場所を見学することができ、思い出に残るものになったと確信しています。



宇都宮への帰着が遅れ、ご心配をおかけいたしました。

【 社会体験学習(宮っ子チャレンジウィーク) 】

(6月26日~30日) ※26事業所



2年生は、スローガン「踏み出そう!大人への階段 仲間とともに 自分の足で」のもと、それぞれの希望した職業

を体験させていただきました。

《事業所の方の感想を紹介いたします》

・仕事の情報や内容を共有し合い、工夫して仕事を進めていた。



・繰り返しが多い仕事でも、振り返ったり、考えたりして行動するようになっていました。



・将来がとても楽しみな生徒さんでした。

【 中学校総合体育大会 】(6月9日~)

今年度から、春季大会がなくなり、3年生にとっては最後の公式大会です。これまで努力してきたことを自信に、精一杯の活躍が見られました。



◎お知らせ

【 学校給食等支援事業 】

今年度も、物価高騰の中においても給食の栄養バランスと量を確保するため、宇都宮市から補助金が交付されます。詳細が分かり次第、改めてお知らせいたします。

【 『体罰・不適切な指導等』の相談日 】

日時：7月21日(金)・25日(火)

9:00~11:30 13:30~16:00

方法：電話または面談 対応：校長または副校長

《COLUMN》 『 通気 』

- ・修学旅行で訪れた「龍安寺」に掲げられている額にあった言葉
- ・「心のはたらき」を「つらぬく」の意(例)
- ・古都の深さを知る機会となりました。